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巨大物流倉庫の建設中止●大幅見直しを

早川城山のみなさん こんにちは。

私|ま 3月 23日 に配布したピンク色のチラシで、土地区画整理事業地で計画されている巨大な物流

倉庫建設の問題をお伝えしました。その後もこの建設には納得できない、市が責任をとろうとしていな

い、今からでも建設を中止にできないかという強い反発の声に接しました。一方で「ここまで来ているの

だから仕方がない」という方々もいますが、この倉庫建設を歓迎している人は一人もいません。

団地のあちらこちらに「物流センター建設反対」ののぼり旗が立ち始めました。当然のことです。

私はこの事業の進め方にも、こんにちの対応でも綾瀬市に大きな責任と問題があると思っています。

現在の造成工事は土地区画整理組合によるもので、まだ東急不動産による着工がはじまっているわけ

ではありません。東急不動産と物流会社とのテナント契約もこれからです。 綾瀬市の説明によると、4月

中にも市の担当部局による「建設審査会」がひらかれ、その後、事業者 (東急不動産)とのあいだで「協議

書」がとりかわされるとのことです。

4月 15日 (土 )に東急不動産による再説明会が行われるとのことです。今回も隣接する限られた住民

にしか案内がされていません。この再説明会で、住民に説明し「理解を得たとして」市に報告されて、審査

会が開かれることになりかねません。みなさん、説明会に参加できるか、資料をもらえるか、など問い合わ

せをされたらいかがでしょうか?

東急不動産による再説明会

日時:4月 15日 (土 )

午前 10時～12時

場所 :早川自治会館

説明内容 :新築計画及び工事

概要説明

前回説明会でのご意見。ご要望に対

する国答

連絡先 :トーワ総合システム

電話:03-6453-8600(担 当 :近

藤、小澤)

高さ37メートル、200× 120メ ートルの巨大な倉庫 (3/9東急不動産の資料より)

たotr,総 :瀬誨せヽ ,3・ :●:。


